

„Der alltägliche Wahnsinn“ – Theater Labor – Rostock

Die Mitglieder der Gruppe „Theater Labor“ aus Rostock präsentierten, unter der Leitung von Jürgen Mertag, Fragmente ihres Stückes „Der alltägliche Wahnsinn“.

Mit einem kleinen Vorstellungsvideo der Darsteller und einzelnen Interviews, lernen wir zu Beginn die Mitglieder etwas näher kennen. In den folgenden Szenenausschnitten erkennt man sofort die Hingabe der Darsteller. Das Stück beschäftigt sich mit dem „Anderssein“ und der damit verbundenen Ausgrenzung auseinander. Es wirft essentielle Fragen des gesellschaftlichen Lebens auf. Was ist Normalsein? Heißt nicht *normal* sein auch nicht *richtig* sein? Jeder spielt eine besondere Rolle auf seine ganz eigene Art und trotzdem agieren die Darsteller gut als Gruppe. Die gesamte Präsentation bietet einen guten Einblick in die Theaterarbeit mit beeinträchtigten Menschen.

“The Everyday Madness” - Theater Labor - Rostock

The members of the group “Theater Labor” from Rostock presented, under the direction of Jürgen Mertag, fragments of their play “The Everyday Madness”.

With a small presentation video of the actors and individual interviews, we get to know the members a little better at the beginning. In the following scenes you can see the dedication of the actors. The piece deals with the theme of being “different” and the associated exclusion. It raises essential questions of social life, such as the meaning of not being “normal”. Everyone plays a special role in their own way and yet the actors act well as a group. The entire presentation offers a small insight into the piece and its performers.

Julia Golling